



みんなで創る 庭塚小学校

～教育目標：自ら学び 心豊かに たくましく歩む子どもの育成～

第2回心の健康アンケートの実施

～一番大切にしたい「子ども一人一人の『心』」～

分散登校で、一日おきに登校している子ども達ですが、どの子も授業に集中し、穏やかに生活しています。本校は、朝の時間や業間の休み時間をきっちりとり、授業も3時間にして、負担のないよう配慮していますが、少し元気がないような様子も見受けられます。新型コロナウイルス感染についての連日の報道、学校の休校、新しい生活様式など、子ども達は、いろいろな思いを抱いていると考えております。一番大切にしたいのは、「子ども一人一人の『心の健康』」です。本校養護教諭が作成した「心の健康アンケート」の第2回目を本日より、本校HPに掲載いたしました。第1回目同様、子どもたちの様子をお知らせください。

「学校に行きたい」
一年生
わたしは、先生や友だちと一緒に、長い時間ベンキョウしてあそびたいです。
そして、「コロナウイルスを気にしないで、きょうしゅくをたべたいです。前のようなあん心あんぜんな生かっにもつれたらいいな」と
思います。
(日記より)

【第2回 心の健康アンケート】

- 1 目的 こどもたちの心の健康状態を捉え、学校での健康指導や支援に生かすため。
- 2 期間 第2回 5月27日(水)～30日(土)
- 3 方法 福島市ポータルサイトHP 庭塚小学校 QRコード⇒
※ 庭塚小関係者確認のために、安全安心メールで送信した「合言葉」の記入をお願いいたします。
- 4 アンケート結果を生かして
◎「保健だより」で結果をお知らせします。第1回目との比較も行います。
◎担任と子ども達との「臨時教育相談」の時間をとり、一人一人の子どもの声に耳を傾けます。
◎主に算数科の時間に、担任の他に先生を配置し、より一層一人一人の子ども達への配慮を強化いたします。学習への不安の解消だけでなく、賞賛などを行い、自信や勇気づけをいたします。
- 5 お願い
ご相談等は、どんなことでも、いつでも受け付けております。ご遠慮なさらずに、ご連絡ください。



子ども達の学びの様子



【1年生算数3人の先生で指導】



【距離を保って順番を待つ】



【口を付けずに一つおきに使う】



【地域での学び

3密ではないがマスクを付ける】

お願い

<本日配付「新型コロナウイルス感染予防への学校対応について=改訂版=」>
学校再開に向けての対応について、文部科学省、福島県・福島市教育委員会等のマニュアル改訂に基づき、本校も改訂版を作成いたしましたので、ご覧ください。感染拡大防止のため、引き続き、毎朝の検温・マスク着用・ハンカチ携帯へのご協力をお願いいたします。